



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA
Sábado 24 de Junio del 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Diputados vagos y caros.

-Sólo han sesionado 22 veces en lo que va del año, y ya están pidiendo 45 días de vacaciones.

-Han aprobado a duras pe ocho leyes, que divididas entre su salario ha costado cada una US\$293,000 dólares.

+Parece increíble, pero esos son los números.

-INEC y donantes meten la mano al fuego por Censo.

+Alto objetivo a Torre Sears, en Chicago, el edificio Más alto de los Estados Unidos.

+Mutación en gripe aviar.

-Ven evidencia del contagio de un humano a otro.

+Obispo repudia asesinato.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Fiscalía no realizará investigación. (Pág. 3A)

-La Fiscalía Electoral no investigará las 42 mil solicitudes de cambio de domicilio de ciudadanos residentes de los departamentos de Matagalpa y Jinotega, pero que votaron en las elecciones regionales el pasado cinco de marzo, hasta que el presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), Roberto Rivas, presente una denuncia ante esa entidad, dijo ayer la fiscal electoral Blanca Salgado.

+OEA: redoblar la verificación. (Pág.3A)

-Patricio Fajardo, coordinador técnico de la Organización de Estados Americanos (OEA), propuso ayer a las autoridades del Consejo Supremo Electoral (CSE), al gobierno, a los partidos políticos, a la sociedad civil y a los organismos de observación electoral, que redoblen los esfuerzos para que haya una mayor participación ciudadana en el proceso de verificación permanente.

+Auguran buenas relaciones con cuba y Venezuela. (Pág. 3A)

-Lewites y Montealegre coinciden en que no hay pleito con nadie.

+Ortega recibido en Atenas. (Pág.3A)

-El líder del Frente Sandinista (FSLN) de Nicaragua, Daniel Ortega, fue recibido ayer en Atenas por el primer ministro de centro-derecha griego, Costas Caramanlis, en el Palacio de Gobierno, con motivo de su estancia en Grecia.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 2 -

+Organismos perciben injerencia de los Estado Unidos.

-La organización estadounidense NicaNet, se reunió con cuatro de los partidos políticos que participarán en las elecciones de noviembre próximo y con organizaciones de la sociedad civil y, todos coinciden que el involucramiento de Estados Unidos en el proceso electoral es visto “como intervención que se pasa de lo aceptado”.

+País divorciado de la naturaleza.

-Unos 34 convenios de protección al medio ambiente fueron ratificados, pero no se cumplen.

+A mediación el INE y Red de Consumidores ante Corte Suprema de Justicia.

+SIB: no pagar CENIS inviable.

El asesor legal de la Superintendencia de Bancos, Uriel Cerna, no considera viable declarar una moratoria en el pago de los Certificados Negociables de Inversión (Ceni), porque un acto de esa naturaleza dañaría la imagen del país ante los organismos financieros, nacionales y extranjeros.

+Reconocen futuro incierto para Inifom.

+Reconocen labor de Vega Pasquier a favor de reos.

+Bolaños podría barrer a más delegados.

-La decisión que hace algunas semanas tomó el Presidente de la República, Enrique Bolaños, contra algunos funcionarios de su gobierno que se declararon a favor de la fórmula del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), se teme que se repita en León.

Una fuente cercana a ese partido en León comentó a LAPRENSA que es posible que se realicen cambios en algunas instituciones ministeriales de este departamento por apoyar a los candidatos a la presidencia y vicepresidencia por el PLC, José Rizo y José Antonio Alvarado.

Pagina de Opinión

La Iglesia y la política. (Adolfo Miranda Sáenz)

El centro de la predicación de Jesús es “el Reino”, y aunque deja claro que su reino “no es de este mundo” también expresa que el mismo “entre vosotros está”. Su reino no es un lugar, sino una situación, un estado de cosas. Cuando reinan el amor, la justicia y la paz, está presente el Reino de Dios. Un reino que empieza “aquí y ahora” y tendrá su plenitud en el “después”. Él se opone a la concepción de un “reino nacional” y con “poder político”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 3 -

-Se opone a dejarse utilizar contra el emperador romano: "Dad al César lo que es del César..." Frase que concluye con una crítica desafiante: "...y a Dios lo que es de Dios" (al César, aunque afirme ser divino, no se le puede dar lo que es de Dios). Todas las palabras y acciones de Jesús son "apolíticas" si por ello se entiende la búsqueda del poder político, pero son "políticas" y en sumo grado, en cuanto se dirigen a la "opinión pública", a la sociedad, pretendiendo ser eficaces para lograr cambios fundamentales de situaciones injustas.

El Nuevo Diario

Titulares Primera Plana

+Corrupción tras "ballenazo".

-Demandan que Contraloría investigue proyectos de MIFIC con apoyo de Japón.

+Declaran ilegal huelga en DGI.

+Hacen "revoluta" y politizan CENIS.

-El contralor colegiado, Guillermo Argüello Poessy, afirmó ayer que, quienes se llevaron 500 millones de dólares y se sienten afectados por la investigación de los Cenis que efectúa la Contraloría General de la República (CGR), quieren hacer "revoluta, revoluta", y politizar el asunto, para que todo quede en nada.

+ "Cedulación a menores denuncia" Tardencilla.

Titulares de Páginas Interiores.

+ALN vaticina polarización del voto.

En el hipotético caso de que las elecciones se polarizaran entre la Alianza Liberal Nicaragüense-Partido Conservador, ALN-PC, y el FSLN, Eduardo Montealegre se impondría a Daniel Ortega y la Asamblea Nacional contaría con una mayoría de 49 legisladores "montealegristas" y 37 sandinistas. Según análisis perspectivo de Elisio Núñez.

+Diputado Navarro refuta a Bolaños.

Navarro dijo que en lo que va de esta legislatura, la Asamblea Nacional ha aprobado 278 millones de dólares y tiene retenidos otros 40 millones, porque alrededor de 24 millones el gobierno los quiere para asesorías y seminarios, lo que significa más endeudamiento para el país.

Página de Opinión

El nuevo diario

Desayuno en Casa Presidencial. (Francisco Javier Sancho)

En Nicaragua el presidente Enrique Bolaños seguramente desayunaba en el Raizón antes de dirigirse a la casa presidencial, porque me cruzaba muchas veces con su vehículo oficial por Carretera a Masaya, bien entrada la mañana. Alguna vez lo hizo en sus visitas a la cárcel, y en otras ocasiones debió de hacerlo en casa presidencial. Allí mismo recibió al hermano del presidente Bush, mientras un día tras otro amanecían, en suelo duro, los campesinos del nemagón cerca de la plaza Juan Pablo II. Uno de los peores gestos que le recuerdo y que quedó de su frialdad.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 4 -

De Alemán basta sólo con recordar la exageración de sus reuniones de amigos, o la foto del jacuzzi para imaginarse sus desayunos succulentos en El Chile y en casa presidencial, la que él empezó a disfrutar con la ayuda de la cooperación del gobierno de Taiwan, cuyo despropósito no halló dónde poner el dinero en Nicaragua. Esto de los desayunos tal vez sea un gesto sin importancia, o tal vez no, y entonces signifique muchas cosas.

-Veremos quién desayuna el año que viene en la casa presidencial. Si fuese Daniel, ya su entorno había anunciado, no sabemos si en broma o en serio --últimamente nunca se sabe dentro del frente --, que iban a transformar el edificio en un CDI. Los desayunos de Daniel seguirán siendo, pues, en la antigua casa del padrino de Alemán, a quien hoy lleva de la mano de la vicepresidencia. Duele siempre ver a un hombre como Daniel tan aferrado al poder desde todos los ángulos, sin poder distinguir entre la foto y lo que hay detrás de ella.

Programas de Radio

Radio YA

Programa **Súper Reportero**.

Conduce Sergio Miranda.

Tema El Repliegue.

-Miranda, informó que Lindolfo Monjaretz renunciará a su cargo por disposición del Presidente Bolaños. Dijo que con la nueva medida de la DGI de que se realicen los pagos de impuestos en Banpro y Bancentro, le da la sospecha que con eso financiarán la campaña de la ALN.

Programas de opinión de TV

Canal 8

Programa **Esta Noche**

Conduce Carlos Fernando Chamorro

Invitado Edgar Tejerino (Cronista deportivo)

Tema Mundial de Fútbol.

Canal 11

Programa **Causa Común**

Conduce Eduardo Gonzáles.

Invitado Dr. Oscar Molina (Medico medicina transpersonal)

Tema Psicología Transpersonal.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:46

PAG - 5 -

NOTICIAS TV NOCHE

-Ciudadanos norteamericanos en representación de la sociedad civil estadounidense, dieron a conocer un comunicado en Nicaragua a través del cual demandan al Embajador Trivelli, detenga de inmediato su participación intervencionista y desempeñe el papel de forjar la democracia en Nicaragua, informó el periodista Curtis. **(Canal 4 Multinoticias)**

-Los diputados del parlamento ya piensan en sus vacaciones de medio año, de acuerdo a lo expresado por el primer vicepresidente de la Asamblea Nacional, el sandinista René Núñez. Según Núñez, el presidente del parlamento, Eduardo Gómez solicitó "largas vacaciones" para que la Asamblea Nacional ahorre presupuesto y así se disminuya el déficit que enfrentan. **(La Prensa, edición digital, Canal 63 100% Noticias, Canal 2 TV Noticias)**